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15/07/2020 

Traduction Française : Prime directive - Cosmic Agency (29/09/2018)     

Directive première – Swaruu de Erra 

 Gosia : La directive première. D’où est ce que ça vient ? Qui l’a créé ? 

Swaruu : La directive première a été créé comme étant une partie intégrante des lois primordiales et 

des règles quand la fédération a été créé, il y’à quelques 850 000 à 900 000 ans en temps linéaire de la 

Terre. C’est un ensemble de règles pour éviter ou stopper une race étrangère d’interférer et même 

favorablement sur une autre civilisation dans un moindre état de développement que ce soit 

intentionnellement ou par accident. 

Gosia : Qu’est-ce que la fédération ? Qu’est-ce que c’est ? 

Swaruu : La fédération est un groupe ou une organisation coopérative de maintenant près d’un demi-

million de races et de civilisations. Ça été créé à la suite de besoins de coopérer et de former une 

alliance pendant le temps de la grande expansion, quand d’innombrable races y compris la nôtre avons 

été exterminés par le conseil d’Orion et ses membres, en majorité reptilien de nature. 

Gosia : Le conseil d’Orion est reptilien ? 

Swaruu : Oui, à l’époque le conseil d’Orion était complètement négatif mais maintenant, presque 2 

millions d’années après sa création les leaders à l’origines du conseil d’Orion ont évolués vers des êtres 

d’un genre positif qui sont nos amis et aident à l’ascension de la Terre et sa libération, je suis en train de 

faire référence aux reptiliens suprêmes, les Alpha Draconiens. 

Gosia : Alors, les Alpha-Draconiens sont maintenant positifs, c’est ça ? 

Swaruu : Pas tous, mais au moins la plupart d’entre eux dans ce quadrant de la voie lactée. Note que les 

Draconiens sont une espèce et les Alpha-Draconiens en sont une autre différente. 

Gosia : Ok. Laissons cela de côté pour le moment. Revenons à la directive première, quelles sont les 

règles qui ont été établis ? La loi de non interférence en est une, qu’elles sont les autres ?  

Swaruu : Il y’en a d’autres mais elles sont moins importantes maintenant, comme des règles de 

négociations, migration et les corridors de voyage des vaisseaux spatiaux. 

Maintenant, il doit être mentionné que la directive première est déjà connue sur Terre mais la cabale l’a 

caché sous la saga Star Trek. Beaucoup de chercheurs immergés sur Terre le savent déjà et que la 

première directive est bien réelle. Dolores Cannon par exemple. 

Nous d’ici, savons que l’existence d’une directive première à Hollywood est destinée à faire vaciller les 

divulgations d’une réelle directive première, c’est important de souligner cela, que les concepts 

présentés à Hollywood viennent de la réalité et pas l’inverse. 

Gene Roddenberry le créateur de Star Trek était en retraite à la fin des années 50 quand il parla une 

femme Pléiadienne qui lui donna les concepts de base pour Star Trek. 
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Plus tard, le même Leonard Nimoy qui est l’acteur de la série avec le rôle de Spock, admis que de très 

étranges personnes lui ont expliqués que les séries, les films étaient implémentés pour entraîner et 

contrôler l’image de la fédération et des ET dans les yeux des spectateurs.  

Les élites ont développé tout ça parce que ça donne de la fantaisie au public mais c’est similaire à la 

vraie fédération. Tout ceci sous la prémisse qu’ils cachent tout d’une vue complète en ce qui concerne 

l’ésotérique, la métaphysique, et les raisons karmiques. C’est juste la façon dont la cabale travaille. Ils 

doivent dire tout aux personnes et ils le font avec contrôle de l’esprit ainsi les gens interprètent tout 

différemment. Et ça ne concerne pas seulement Star Trek mais ça touche à tous les niveaux de la 

société. La cabale doit dire aux gens tous leurs plans parce que de cette façon le karma, le karma négatif 

est sur les personnes et pas sur eux. 

Gosia : Ok. Vous dites qu’ils doivent tout dire aux personnes. Pourquoi est-ce qu’ils ont à faire ça ? Qui 

les oblige ? 

Swaruu : Les lois métaphysique qu’ils observent, qui sont aussi liés aux lois que d’autres races observent 

sont liées directement à la directive première. Mais les élites les ont modifiées et changées pour leurs 

propres fins. 

Gosia : Qui a mis tout ça en œuvre ? Les lois karmiques, les lois métaphysiques etc ? 

Swarru : C’est très vieux et ça vient de l’autre côté. Du monde spirit, et ça s’applique à la fois à la 5D. 

Le jeu de la matrice de la matrice 3D d’incarnation. Elles sont liées l’une et l’autre, les lois physiques 

comme la première directive et les lois métaphysiques. La première directive est basée selon les lois 

métaphysiques. Les accords que nous faisons tous de l’autre côté, les accords qui sont passés sur 

comment les choses devraient être de ce côté. 

Gosia : J’ai un gros problème pour comprendre le point dans la directive de non interférence dans nos 

affaires quand il est très clair que les races ET ont été ici avant, en enseignant, partageant, donnant de la 

technologie, inspirant … et certain ont même manipulés notre génétique… alors comment est-ce que ça 

s’inscrit dans la loi ? 

Swaruu : Les manipulations génétiques ont lieu tout le temps, donc garde ça de côté pour l’instant. 

Partager de la technologie et enseigner est fait avec des astuces pour contourner la directive. Une de ces 

astuces est celle-là maintenant avec toi, comme je suis en train de te donner des informations à 

quelqu’un qui n’est pas vraiment d’origine humaine, et j’utilise une technologie native de la planète. 

Moi, nous, devons admettre que la première directive n’a pas toujours été observée. Des contacts 

directs ont déjà eu lieu. Exemple avec Rashell de Temmer face à face au président Eisenhower à essayer 

de parler de bon sens. 

Gosia : Ok, maintenant j’ai une question à propos d’une autre partie du document stp. C’est mentionné, 

« pas d’interférence comme le droit de chaque espèce sensible à vivre conformément à son évolution 

culturelle normale ». Cependant, de ma compréhension et de ce que tu m’as dit, notre évolution ici 

n’est pas une évolution culturelle normal…on nous a imposé ce rythme particulier d’évènement, donc 

pour dire que... nous nous sommes fait piégés contre notre volonté naturel d’évolution. Est-ce pourquoi 

certains d’entre vous se sente d’accord pour nous parler directement… comme nous le faisons 

actuellement ? Parce que ça pourrait être perçu comme un genre d’interférence sinon non ? 
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Swaruu : Tu as raison. Et c’est aussi une des plus importantes justifications légales pour nos forces d’être 

présente ici aussi, vous aidez pour rectifier le problème. Le problème est que les choses ne sont pas 

simple comme elles en ont l’air. Parce que à un certain niveau, les personnes se font manipulés par une 

race intellectuelle supérieure qui joue avec le peuple terrien, mais à un niveau plus profond, les âmes 

s’incarnent précisément là pour vivre cette expérience, comme un test pour trouver leur chez soi malgré 

la manipulation, pour se rappeler qui ils sont, battre les manipulateurs à leurs propres jeux etc.. 

Gosia : Oui, je comprends, il y’à un nombre d’âmes ici pour différentes raisons… et dans certains cas, 

elles souhaitent vivre des expériences de trouver sa voie. Ça rejoint ce que nous disions plus tôt, à un 

niveau plus profond métaphysique c’est la création propre à la conscience. Dans quelle mesure les 

choses de la vie et la matrice sont-elles imposées, et quelle est la mesure que l’on s’impose soi-même ? 

Et même l’expérience de l’individu imposé pourrait être imposé sois même. C’est très complexe ! 

Swaruu : Oui très complexe. Je crois qu’au départ c’était imposé, mais après les star seeds sont arrivés, 

ils sont maintenant en train d’altérer la matrice de l’intérieure. Cette partie est donc auto imposé. 

Particulièrement parce que certains stars seeds y vont pour saper et changer le système de l’intérieur, 

mais les autres y vont seulement pour leurs expériences personnelles. Donc n’attends pas qu’ils se 

réveillent bientôt, d’autant qu’ils peuvent aimer l’expérience.  

Gosia : Ok. Alors comment parfois ces lois de non interférence ont-elles été brisées ? 

Swaruu : La directive première pour nous et les autres races est un ensemble de règles qui nous guide, 

c’est une philosophie et non une loi inviolable. C’est flexible, et tu peux sauter la loi et donner l’entière 

responsabilité pour ceux qui établisse le contact. 

Nous voyons la directive première seulement comme une recommandation, une philosophie et pas un 

dogme. Elle peut être outrepassée. 

 Gosia : Et sous quelles circonstances peut-on l’outrepasser ? 

Swaruu : Quand le résultat donnera de bonnes choses pour tous. Mais évaluer si on peut l’outrepasser 

ou pas est un sujet délicat. Souviens-toi qu’à un certain niveau sur Terre, c’est justifié d’intervenir en 

faveur de ceux qui souffre clairement, mais à un niveau métaphysique, si nous intervenons nous irons 

alors contre le désir de ces mêmes personnes. 

Gosia : Je vois. L’avez-vous déjà enfreinte avant en ce qui concerne notre race, vous en tant taygetiens 

pléiadiens ? 

Swaruu : Nous l’avons enfreint tellement de fois que ça ne se compte pas. 

Gosia : Avez-vous été jugés pour ça et par qui ? Qui est en charge la loi ? 

Swaruu : L’organisme en charge de la surveillance de cette loi est la Fédération dans les quartiers de son 

siège. De la même façon, le conseil d’Orion fait la même chose à l’étage zéro de ses quartiers 

Gosia : Obéissent-ils à la même loi ou la leur ? 

Swaruu :  C’est vrai. C’est observé pour les deux côtés 
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Gosia : Ok, le document mentionne aussi que ce n’est pas permis de rentrer en contact avec une race 

moins développée ou d’interférer avec, à moins qu’elles soient menacées par une source extérieure. 

Actuellement nous avons la menace extérieure, les reptiles c’est ça ? 

Swaruu : C’est correct. 

Gosia : Alors pourquoi est-ce que vous n’interagissez pas davantage ? Je veux dire d’une façon plus 

directe ? 

Pour aider à effacer la matrice plus directement ici-bas. Je demande juste. 

Swaruu : Nous intervenons beaucoup, et chaque jour maintenant et même maintenant ici avec toi. C’est 

une sorte d’interférence. De plus, il y’à des vaisseaux à l’extérieur qui patrouillent activement votre ciel. 

Le problème est que les gens ne les voient pas, et même en force ici, on ne peut pas tout résoudre. 

Cependant, la matrice descend très vite. Les choses doivent être faite étape par étape pour une raison. 

Parce que biologiquement parlant, ça s’écroule à une vitesse extraordinaire mais je comprends que d’en 

dessous les choses peuvent sembler différentes et lentes. Les choses doivent d’abord arriver. Tu peux 

être prête pour une ascension même en retard, mais d’autres ne le sont pas. 

Gosia : Oui, je sens que pleins d’évènements se produisent derrière notre dos, comme cacher les tueries 

de masses en 2012 qui ont eu lieu. 

Swaruu : Et la 3ème guerre mondiale comme une douzaine de fois depuis lors. Nous interférons lors des 

massacres aussi autant que possible et partout où ça a lieu. Plusieurs évènements ont bien failli avoir 

lieu. Et d’autres ont été limités. Nous avons abattu des missiles dans le ciel d’innombrables fois. Ils n’ont 

jamais atteint leurs objectifs. 

Gosia : Qu’est-ce que les missiles visaient ? 

Swaruu : Différentes cibles, des zones de population pour les pires d’entre elles. Le plus récent arrêt a 

été d’arrêté un missile en vol pointant vers Hawaii juste le mois dernier. C’était censé démarrer une 

guerre avec la Corée du Nord. 

Gosia : Qui a lancé ça ? 

Swaruu : Ca venait d’un sous-marin US sous le contrôle de la cabale reptilienne, mais le fait est que nous 

ne pouvons pas faire croire à la majorité des humains sur Terre que nous avons tout fait ou nous serons 

à nouveau considérés comme des sauveurs. Cette bataille doit être gagnée par la population de la Terre. 

Il y’a aussi des problèmes ésotériques ici à résoudre également, parce qu’il y’à des collectifs ou des 

groupes de personnes, qui s’incarnent ensemble et sortent ensemble, et cela fait partie de leur jeu 

d’expérimenter quelque chose qui est perçu comme négatif. Donc nous ne pouvons intervenir trop 

souvent.  

La difficulté est de comprendre et d’évaluer quand nous pouvons intervenir et quand nous ne le 

pouvons pas. Ce n’est jamais une tâche facile. Parfois oui, c’est très clair. Mais sinon c’est un gros débat, 

et plusieurs fois nous avons le temps contre nous donc nous devons prendre des décisions en quelques 

secondes, surtout les équipes de chasseurs qui doivent décider de détruire un missile ou non. 
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Gosia : Merci pour tout ce que vous faites. Je suppose que la plupart des gens ici n’en n’ont aucune 

conscience et subissent beaucoup de souffrance sur différent niveaux et aimeraient voir votre 

implication plus ouvertement. Il y’a beaucoup de cruauté ici et de souffrance. 

Swaruu : La plupart des gens qui souffrent ne sont pas réel, ils sont un programme de sorte d’instiguer 

une réponse émotionnelle sur les vraies personnes. 

Gosia : Wow, c’est une déclaration puissante. Je vais bien sûr passer à travers ce sujet de personne non 

réel à un moment prochainement ! 

Swaruu : Les vraies personnes souffrent, mais elles viennent ici avec un scénario et c’est contrôlé par 

eux même avant d’entrer là, et ça déclare des limites claires pour souffrir. Chacun défini leurs scénarios 

avec attention et pour des raisons personnelles et c’est figé à moins que tu ne décides de ne sortir d’un 

mode de vie automatique comme la plupart le sont, et décide de prendre le control sur chaque chose 

que tu veux expérimenter ici, faire sauter le scénario pour le mode manuel. 

Gosia : Pourquoi voudraient ils expérimenter quelque chose de cruel et d’horrible ? Quelles seraient les 

âmes qui veulent expérimenter cela ? 

Swarru : Parce que de l’autre côté tu vois la chose différemment et ça dépend aussi du point de vue des 

races incarnées, ça peut être des expériences horribles pour toi et pour nous de notre point de vue, mais 

du point de vue des autres ça peut être une expérience voulue. C’est difficile à accepter, mais c’est la 

vérité. Certaines âmes viennent avec un plan de ce genre, et en réalité nous sommes contre ces plans, 

parce qu’ils aident à perpétuer le problème et bien plus encore, ils nuisent au passage les autres 

également. 

Mais ceci est au-dessus de nous et en dehors notre juridiction. 

Gosia : Mais la douleur est la douleur quelle que soit la perspective dans laquelle vous regardez n’est-ce 

pas ? 

Swaruu : J’ai bien peur que non. C’est une douleur tant que tu es en 3D. C’est une expérience d’un autre 

côté, une expérience désirée. 

La souffrance et l’horrible expérience est seulement un point de vue subjectif. Nous sommes d’accord 

là-dessus. 

Gosia : Oui mais tu la ressens. L’expérience est réelle. 

Swaruu : Oui, l’expérience est réelle parce que tu es réelle. 

Gosia : D’accord, et la dernière question ou commentaire concernant la directive première, ça 

mentionne aussi la non interférence avec des races moins évoluées, mais quand la 3D a été mise en 

place, et nous expliquerons cela dans un prochain chapitre, nous n’étions pas des races inférieures. 

Nous sommes les descendants des Lyriens. Donc nous ne sommes pas une race peu évoluée. La 3D a été 

placée artificiellement, de ce fait nous n’avons pas suivi l’évolution naturelle d’une société. Par 

conséquent votre sois disant interférence est justifiée. 
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Swaruu : C’est vrai, et c’est aussi pourquoi nous interférons parce que vous êtes une race amoindris 

artificiellement placée là par les autres. Toujours d’un point de vue plus élevé, c’est aussi par choix car 

des plans plus élevés, chacun à accepter d’expérimenté ce qu’ils endurent à présent.  

En fin de compte il n’y a pas de victimes vue d’ici.  

Traduction par Teddy 

Anéeka de Temmer est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des 

analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d’autres tâches, sa spécialité 

est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord. 

Swaruu de Erra (D’Jedi Ronin) est une jeune femme de l’étoile Taygeta dans les Pleiades et vient d’une 

de ses 4 planètes – Erra. 

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi 

bien que l’équipe des Taygetiens elle-même. 

 

Depuis 2008 l’équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personne sur Terre pour le programme 

officiel « premier contact ». Le programme n’est plus d’application depuis, cependant Swaruu et l’équipe 

Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, 

métaphysique, historique, scientifique, et technologique. 

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres 

via internet. 

C’est la première fois de l’histoire qu’une race extraterrestre partage directement de telles et énormes 

quantités d’informations. 

C’est le moment pour nous de se réveiller et d’en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure ! 

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos : 

Despejando Enigmas ( Robert – Espagnol) :  

Agencia Cosmica (Gosia – Espagnol) :  

https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg 

Red Agartha (Robert – Espagnol) :        

https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ 

Cosmic Agency (Anglais) :                   

https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w 
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